



eines egoistischen Königs, der seinen wunderschönen Rosengarten über alles liebte. Diesen hielt er jedoch hinter einem Tor verschlossen, zu dem nur er den Schlüssel hatte. Als er den Schlüssel verlor und nicht mehr in seinen Rosengarten gehen und sich daran erfreuen konnte, holte er die verschiedensten Leute zu Hilfe: einen Schlüsselmacher, den starken Herkules, einen Zauberer etc. Am Ende findet er auf ganz spezielle Art den Zugang zum Rosengarten und merkt, wie egoistisch es von ihm war, etwas so Schönes für sich alleine haben zu wollen. Deshalb teilt er ihn mit allen Kindern und schenkt jedem einen symbolischen "Goldbarren" seines Schatzes (natürlich Schokolade).

Da die Kinder immer wieder aufgefordert wurden, aktiv am Geschehen des Stückes mitzuwirken, waren sie motiviert und stolz, wenn sie auf die Bühne gehen durften. Für die Kinder zwischen fünf und acht Jahren ein ausgesprochenes tolles und einzigartiges Erlebnis. Ein Bravo an die zwei fantasievollen und vielseitig begabten Maya Bürgi und Martina Grenacher, die mit ihrem "Rosenkönig" viele Kinderherzen zum strahlen brachten.

«Fürs Fricktal – fricktal24.ch – die Internet-Zeitung»